

スポーツフェスティバルを終えて

スポーツフェスティバルが無事に終わりました。10月28日(火)に実施されたスポーツフェスティバルでは、多くの子供たちが一生懸命練習した成果を出し切って披露することができました。保護者の方々には、25日(土)は延期になってしまい、28日(火)の平日にもかかわらず、たくさんのご声援をいただき、ありがとうございました。今回のスポーツフェスティバルを通して、5年生の子供たちはまた一つ成長したように感じます。5年生も残り5か月です。最高学年としての自覚をもてるように、教職員一同指導して参ります。



国語	世界遺産白神山地からの提言「古典」を楽しむ
社会	日本の工業生産と貿易・運輸 今と未来
算数	平均とその利用 単位量あたりの大きさ
理科	流れる水のはたらき ふりこのきまり
音楽	サウンドオブミュージック、未来目指して
図工	ミラクルミラーステージ
家庭科	物を生かして住みやすく 食べて元気！ご飯と味噌汁
体育	ティーボール マット運動
道徳	感謝 希望と勇気、努力と強い意志 正直、誠実
外国語	This is my hero. ~I can jump high.~
総合	米博士になろう
学活	音楽発表会に向けて

学芸会に向けて

スポーツフェスティバルが終わり、ほっとしたのもつかの間、11月28日(土)、29日(日)の学芸会に向けて練習、準備を進めていきます。保護者の皆様には衣装等でご協力いただくことがあります。詳細は後日、お手紙を配布します。ご協力、よろしくお願ひ致します。



マラソンタイム

11月7日(金)からマラソンタイムが始まります。寒さに負けず、この機会に体力の向上に取り組んでほしいと思います。普段着で走ります。マラソンがあるときは、動きやすい服装でお願いします。
(*マスク、ネックウォーマー、ジャンパーなどは身に付けません。)

怪我等で見学をさせる場合は、Home & Schoolにてご連絡ください。

音楽発表会に向けて

5年生は音楽発表会があります。

曲名は、ソプラノとアルトの二部合唱曲である「未来目指して」と、
合奏曲の「サウンドオブミュージックメドレー」です。

中休みは、自主的に音楽室で練習しようとする子供たちも多く、
新たな目標に向かって頑張る姿が見られます。保護者会でも演奏いたしますので、ぜひご参加ください。

体育着の上着・体育着の下について

寒さが少しずつ厳しくなってきて、体育を行う際に体育着だけでは寒い場合があります。その時には、体育着の上に一枚長袖・長ズボンを着用してもよいことになっています。

長袖は安全面を考えて、「チャックやボタン、フードのないもの」と子供たちには伝えてあります。

また、下は体育着のハーフパンツの上からはき、体が温またらぬげるようにします。ジャージやスエット等の動きやすいものをお願いします。

尚、体育着の下にタイツは不可とさせていただいています。（関節の可動・膝の後ろの通気性などを考慮）ご協力をお願いします。

※記名を必ずするようお願いします。個別に配慮が必要な場合は担任までご連絡ください。

<防災学習・合同防災訓練について>

以下の日程で防災授業・学校地域合同防災訓練を行います。今年度も1校時に防災学習、2・3校時の学校・地域合同防災訓練を公開いたします。

○日時：令和7年11月8日（土）

1校時 8：40～9：25（各教室）公開

2・3校時 ①9：40～9：50（校庭）全体会

②9：50～11：30（校庭）各セクション体験

※雨天時は校内・体育館で行います。

・詳細は先日配布しております、「防災学習および学校・地域合同防災訓練のお知らせ」をご覧ください。

保護者会について

以下の日程で保護者会を行います。全学年5時間授業で、下校時刻が14時30分になります。

◆5年

令和6年12月8日（月） 15時00分～

※14時20分から14時40分まで、体育館で音楽発表会を行います。

※音楽発表会終了後、保護者会開始まで体育館でお待ちください。

詳しくは後日、配布されるお便りをご覧ください。皆様のご参加をお待ちしております。